

Niñas del Refugio de Cristo recibieron operativo de salud oral
realizado por Municipalidad de Quillota

Niñas y adolescentes de la residencia Manuel de Tezanos Pinto del Refugio de Cristo en Quillota, fueron beneficiadas con un operativo de salud oral realizado por el Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota.

La actividad forma parte del trabajo conjunto que realiza SaludQuillota y el Refugio, para la atención de las menores que residen en el establecimiento quillotano.

Anuncio Patrocinado

Atenciones

Según explicó el doctor Pablo Orellana, odontólogo del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, el objetivo del operativo es llevar la salud oral a terreno, para realizar una atención odontológica integral tanto en lo clínico, promocional y educacional.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

"Realizamos exámenes clínicos a las niñas y adolescentes del hogar, con tratamientos como la eliminación de caries, higiene oral, tratamiento preventivo, aplicación de flúor y también realizamos una charla educacional, contemplando además la entrega de pasta y cepillos a las menores", indicó el doctor Orellana.

Niñas del Refugio de Cristo recibieron operativo de salud oral realizado por Municipalidad de Quillota

Para este trabajo en terreno, un equipo de SaludQuillota se desplaza hasta la residencia con un equipo dental portátil, además de un grupo de profesionales que incluye odontólogo, técnico en odontología y educadora de párvulos, quienes realizan tanto la atención clínica como el trabajo educativo y de promoción de salud.

"Este equipo prácticamente es una clínica móvil. Es un equipo bastante completo, donde prácticamente se pueden realizar todos los procedimientos que se realizan en un sillón dental convencional. El operativo nos permite realizar intervenciones lo más temprano posible con énfasis en la promoción y en la prevención. De esta manera podemos disminuir las enfermedades de salud bucal, como lesiones de caries, enfermedades gingivales entre otras, así contribuir a mejorar la calidad de vida de las niñas", dijo el doctor Pablo Orellana.

El alcalde Oscar Calderón Sánchez destacó esta iniciativa y el compromiso del Departamento de Salud con los lineamientos que se han planteado desde la gestión municipal con un trabajo comunitario y en terreno. "Este tipo de operativos nos permite llegar a diversos sectores de nuestra comuna para incentivar el cuidado de la salud bucal, pero es más relevante cuando estos servicios los llevamos a instituciones donde residen adolescentes y niñas en situación de vulnerabilidad, que muchas veces no pueden optar a una atención odontológica de esta magnitud".

Un aporte

María Pilar Valdevenito, psicóloga de la residencia Manuel de Tezanos Pinto, valoró este tipo de trabajo en terreno que beneficia a las menores.

"Esto nos permite velar por la atención de las niñas, desde lo que es la salud mental, física y en este caso la salud dental. Es un trabajo colaborativo y el dar estas atenciones en la residencia, facilita mucho más la atención de las niñas. Que se puedan trasladar y generar estas atenciones en la residencia, es un gran apoyo para nosotras. Facilita mucho la gestión para que las niñas puedan tener las atenciones, y así velar por su derecho a la salud que es muy importante", indicó María Pilar Valdevenito.

La profesional agregó que este operativo se complementa, con los otros servicios que entra SaludQuillota al Refugio de Cristo, ya que también se realizan atenciones en los centros de salud, según las distintas necesidades de las niñas.

Además, durante los meses de pandemia, se realizaron operativos de vacunación y testeos en caso de existir una sospecha de casos, tanto para las niñas como para el personal que trabaja en la residencia.

Niñas del Refugio de Cristo recibieron operativo de salud oral
realizado por Municipalidad de Quillota

y tú, ¿qué opinas?